

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Afecta toma de pozos a 19 colonias

Por segundo día consecutivo los habitantes de Santa María Acuexcomac recurrieron a las protestas para lograr la atención de las autoridades del gobierno estatal, quienes hasta ayer no habían acudido a esta localidad para escuchar sus demandas. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

Falla montaje de SGG para justificar delito electoral

Con la clara intención de encubrir un delito electoral, la Secretaría General de Gobierno (SGG) y la Secretaría de Desarrollo Social del Estado (Sedeso) se prestó a un montaje mal armado de lo que representaría un delito electoral, pues no sólo fue que los dos candidatos del PAN a diputados federales utilizaran la infraestructura pública para realizar labores de campaña sino que se utilizara la estructura de gobierno para justificar una infracción grave. (Heraldo)

Síntesis

En la mira, cinco ediles auxiliares

La Contraloría Municipal investiga seis denuncias contra presidentes auxiliares de Zaragoza, San Jerónimo Caleras, San Baltazar Campeche y La Libertad por violaciones a la Ley de Responsabilidades de Servidores Públicos, informó el director de atención comunitaria y asuntos vecinales del ayuntamiento de Puebla, Eduardo Alcántara. (Síntesis)

MILENIO

Dejan sin agua a 90 mil en 19 colonias

Pobladores de la junta auxiliar Santa María Acuexcomac, en San Pedro Cholula, tomaron cuatro pozos de extracción y un tanque de almacenamiento, que opera dentro de esta demarcación y da abasto de agua potable al sur-poniente de la capital. (Milenio)

La Jornada
de Oriente

En Acuexcomac cierran 10 pozos que dan agua a la capital de Puebla

Unas 2 mil personas, la mitad de la población de Santa María Acuexcomac, cerró la tarde de este miércoles las válvulas del depósito que concentra el agua de 10 pozos comunitarios, que abastece el sur de la capital poblana. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

periodicodigital.com.mx

RMV inaugura ampliación de carretera Puebla-Tlaxcala

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, inauguró la ampliación y modernización de la carretera federal n. 119 Puebla-Tlaxcala con una longitud de 1.10 kilómetros, se realizaron trabajos en terracería pavimentos, guarniciones y banquetas, así como un puente peatonal, alcantarillas y alumbrado. (Periódico digital)

Contraparte
informativa
www.contraparteinformativa.com

Gobierno de Moreno Valle condiciona programas sociales: Bartlett

El candidato a senador del Partido del Trabajo (PT), Manuel Bartlett Díaz, denunció que la administración de Rafael Moreno Valle Rosas ya empezó a operar a favor de los candidatos de Acción Nacional (PAN) rumbo a las elecciones del 1 de julio. (Contraparte)

Puebla ON LINE

Semana Santa en Puebla. Edición XXI de la Procesión de Viernes Santo

Este viernes 6 de abril se cumple la edición número XXI de la Peregrinación de Viernes Santo, la cual congrega a la comunidad católica de Puebla en torno al recorrido de las cinco imágenes con más devotos, como Jesús de las Tres Caídas, Virgen Dolores, Jesús Nazareno de San José, El Señor de las Maravillas, así como la Virgen de la Soledad. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Va México atrás en la era digital

En competitividad de telecomunicaciones y tecnologías de la información, el País está por debajo de economías de AL menos desarrolladas, según el WEF. (Reforma)



Trife pide indagar apoyos a Panal

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó ayer al IFE indagar el presunto desvío de recursos públicos, desde el ISSSTE, para beneficiar al Partido Nueva Alianza (Panal). El Consejo General del IFE ya había desechado una denuncia en ese sentido presentada por el PRD, con el argumento de haber resuelto una situación igual y no podía juzgar dos veces a alguien por el mismo caso. (El Universal)



Los militares se quedan en las calles: Peña Nieto

El mexiquense reiteró su disposición para someterse a estudios toxicológicos, de polígrafo y generales de salud, siempre y cuando los realice una institución seria, como la UNAM. (Milenio digital)



Ordena el TEPJF indagar aportes del Issste al Panal

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ordenó al Instituto Federal Electoral (IFE) investigar el presunto financiamiento ilícito al Partido Nueva Alianza (Panal) con recursos públicos del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Issste), así como indagar la posible vinculación corporativa entre esa fuerza política y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). (La Jornada)



México se rezaga en TIC's: WEF

Los países latinoamericanos y caribeños siguen rezagados en la adopción de tecnologías de la información y comunicación (TIC's), afirmó el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés) en un nuevo reporte. (El Economista Digital)



Calculan pérdidas por sequía en 1,300 millones de dólares

En un reporte del Departamento de Agricultura de EU se estima esa cantidad por el fenómeno que afecta a un 70 por ciento del país y ha diezclado a la agricultura en Coahuila, Aguascalientes, San Luis Potosí, Sonora, Tamaulipas, Zacatecas y Durango, entre otros estados. (Crónica digital)



Peña promete seguridad militar

El candidato priista ofrece mantener al Ejército y la Armada en el combate contra el crimen organizado; plantea que la Policía Naval siga realizando tareas de seguridad pública en Veracruz-Boca del Río. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL GABINETE

Síntesis

SINTESIS

- **Investiga Contraloría denuncias contra presidentes auxiliares**

La Contraloría Municipal investiga seis denuncias contra presidentes auxiliares de Zaragoza, San Jerónimo Caleras, San Baltazar Campeche y La Libertad por violaciones a la Ley de Responsabilidades de Servidores Públicos, informó el director de atención comunitaria y asuntos vecinales del ayuntamiento de Puebla, Eduardo Alcantara Montiel. De cara al "abuso de poder" que han denunciado habitantes de la junta auxiliar de La Libertad por parte del alcalde auxiliar Julián Limón García al rentar el volcán Cuexcomate para fiestas sociales, el funcionario comentó que existe un expediente abierto desde septiembre del 2011. (Irene Díaz Sánchez)

<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>



INTOLERANCIA DIGITAL

- **Acumulan ambulantes 2 mil 62 permisos**

En total, el ayuntamiento de Puebla entregó más de 2 mil 62 permisos para todas las actividades religiosas, comerciales y para la representación de la Pasión de Cristo para este fin de semana, así lo informó el director de Concertación de Espacios Públicos, Miguel Méndez. Tan solo en juntas auxiliares se entregaron más de 400 permisos para la celebración de verbenas populares y a las afueras de las iglesias que serán las más visitadas en diferentes puntos del centro histórico. (Alejandro Camacho)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92923

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Operativo especial de recolección de basura**

Este fin de semana, con motivo de las celebraciones religiosas que se realizarán en varios puntos de la ciudad por la Semana Mayor, el Organismo Operador del Servicio de Limpia implementará un operativo especial de limpieza para recolectar 160 toneladas de desechos adicionales que se acumulan en la ciudad. Este operativo estará enfocado a realizar la limpieza de centro histórico, El Calvario y la junta auxiliar de Ignacio Romero Vargas por las calles que serán utilizadas por miles de ciudadanos que acudirán a los diferentes puntos de la capital. (Alejandro Camacho)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92918

MILENIO

MILENIO

- **Comuna entrega 2 mil 62 permisos para vender en El Calvario**

Fueron 2 mil 62 permisos los que, por el momento, otorgó el ayuntamiento de Puebla para la instalación de comerciantes ambulantes en la zona de El Calvario, en las afueras de 21 iglesias y en la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas, donde se realiza la escenificación de la vida de Cristo, aseguró el director de Desarrollo Político del gobierno municipal, Miguel Méndez, al poner en marcha el Operativo Semana Santa con la participación de 360 policías municipales. En conferencia de prensa las autoridades municipales, incluidos los directores de la Policía Municipal y del organismo Operador del Servicio de Limpia, señalaron que en estos tres días de asueto estarán trabajando los cuerpos de seguridad pública y vialidad municipal, y para ello, fueron destinados 360 policías para la vigilancia de los lugares de mayor concentración religiosa. (Violeta García)

<http://impreso.milenio.com/node/9141310>

MILENIO

- **La Contraloría Municipal investiga a 6 ediles auxiliares**

La Contraloría Municipal, encabezada por Santiago Martínez, no ha fincado ninguna responsabilidad administrativa en lo que va de la gestión de Eduardo Rivera Pérez contra 6 de los 17 presidentes auxiliares que han realizado cobros indebidos, admitió el director de Atención Vecinal del ayuntamiento de Puebla, Eduardo Alcántara Montiel. Las quejas que podrían derivar en denuncias penales y que se encuentran en investigación en la Contraloría Municipal son contra los presidentes de Ignacio Zaragoza, San Jerónimo Caleras, San Baltazar Campeche, Ignacio Romero Vargas y La Libertad, este último por autorizar celebraciones privadas en el Cuexcomate, volcán más pequeño del mundo. El cobro que los ediles han realizado y que se consideran indebidos es por autorizar la venta de bebidas alcohólicas en la vía pública, permitir la colocación de ambulantes o por la prestación de algún otro servicio sin que los recursos hayan llegado a los estados financieros de la junta auxiliar a la que representan. (Violeta García)

<http://impreso.milenio.com/node/9141312>



E-CONSULTA

- **Investiga la Comuna a cinco ediles auxiliares por irregularidades**

La Contraloría municipal abrió procesos de investigación en contra de Alejandro Lázaro Martínez presidente de la junta auxiliar Ignacio Zaragoza, Juan Manuel Colín García de San Baltazar Campeche, Juan Gilberto Ruiz Flores de San Jerónimo Caleras, Julián Limón García de La Libertad y Candelaria Portada González de la Resurrección, por supuestas irregularidades en su administración. Así lo informó el director de Atención Vecinal y Comunitaria, Eduardo Alcántara Montiel, quien precisó que los procesos se deben a que supuestamente violaron la Ley Federal de Responsabilidades de los Servidores Públicos, además de que no transparentaron los recursos que recibieron por el cobro de derechos de vía pública. (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30955:investiga-la-comuna-a-cinco-ediles-auxiliares-por-irregularidades&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Edil auxiliar lucra con volcán Cuexcomate, aseguran vecinos**

A pesar de las quejas en su contra por convertir el volcán Cuexcomate en un salón social y percibir ingresos mensuales cercanos a los 50 mil pesos por rentarlo para eventos sociales, el presidente auxiliar de La Libertad, Julián Limón García, decidió salir de vacaciones para evitar cuestionamientos. Vecinos de la junta auxiliar entrevistados por este medio confirmaron que el espacio público es rentado para fiestas particulares. La señora Florentina Díaz oriunda de la junta auxiliar, dijo que los fines de semana es cuando se realizan los convivios, aunque no conoce el monto de lo que se cobra. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30952:edil-auxiliar-lucra-con-volcán-cuexcomate-aseguran-vecinos&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Con todo y banquetta, cercan terrenos del tianguis de Villa Verde**

Los terrenos ubicados en Villa Verde, utilizados para comercializar automóviles, fueron cercados hasta el área de las banquetas durante el transcurso de la noche de este martes, sin dar conocimiento al ayuntamiento de Puebla. Personal de la Secretaría de Gobernación y de Obras Públicas acudió al lugar para inspeccionar los trabajos, ya que la malla se colocó con la banquetta incluida e incluso los postes de alumbrado quedaron dentro de la cerca. El director de Atención Vecinal, Eduardo Alcántara Montiel, informó que se dejó la notificación al personal que labora en el lugar, pues dijo que desconoce quién es el dueño del predio y sólo fue contratado para poner la malla. (Jesse Brena G.)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30951:con-todo-y-banqueta-cercan-terrenos-del-tianguis-de-villa-verde&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Autorizan 2 mil 400 puestos ambulantes para Viernes Santo**

Listo el operativo especial de Semana Santa 2012 que implementara el Ayuntamiento de Puebla. Se estima que un promedio de 500 elementos, tanto de la Secretaria de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPyTM) como de la Dirección de Normatividad Comercial, resguarden todos los cuadrantes de la ciudad, así se anunció en conferencia de prensa donde se informó que estos operativos garantizan la seguridad de los poblanos y turistas. En el caso de la SSPyTM, el director del área, Gilberto Loya dijo que serán 360 elementos de seguridad y tránsito los que trabajen de manera coordinada en la zona del Calvario, de la junta auxiliar Romero Vargas y en el primer cuadro de la ciudad, esto durante la procesión del silencio del viernes. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/autorizan_2_mil_400_puestos_ambulantes_para_viernes_santo

PERIODICO DIGITAL

- **Puebla, al rescate del arte y música sacros**

Desde el pasado domingo 1 de abril y hasta el próximo ocho de este mes se lleva a cabo "Pasión: Festival de Música Antigua", el cual comprende conciertos de música sacra y visitas guiadas en el marco de la Semana Santa de este 2012. La cuarta edición del festival, organizado por el Ayuntamiento de Puebla a través del Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla (IMACP) y la Oficina de Turismo Municipal, no sólo cuenta con la participación de artistas internacionales –entre ellos el guitarrista chileno Marcelo Vidal, quien se presentará este sábado siete de abril a las 18:00 horas en el ex Convento de la Santísima Trinidad, entre la Avenida Reforma y la 3 Norte–, sino que ofrece recorridos por varias iglesias. (María Aranzazú Ayala)

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_al_rescate_del_arte_y_musica_sacros

PERIODICO DIGITAL

- **Servicio de limpia no será suspendido en Semana Santa**

El Organismo Operador del Servicio de Limpia (OOSL) dio a conocer que para los días Jueves, Viernes Santos y sábado de Gloria no suspenderán el servicio de recolección de basura en la ciudad de Puebla, informó el Director del OOSL, Gilberto Rivera quien dijo que para ello se trabajará con un promedio de 100 personas que harán la colecta de la basura en los horarios acostumbrados y otros más realizarán el barrido manual. En entrevista el funcionario municipal agregó que para estos días de festividades santas se estima una recolección de aproximadamente 120 toneladas de basura que se sumarían a las mil 600 que se juntan a diario. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/servicio_de_limpia_no_sera_suspendido_en_semana_santa



IMAGEN POBLANA

- **Esperan 34.1 mil millones por derrama turística**

Aunque en el calendario oficial de la SEP el periodo vacacional comenzó el lunes de esta semana, este jueves principia el periodo vacacional de la fuerza laboral del país y del estado de Puebla. La Secretaría de Turismo del Gobierno Federal estima para este periodo, que comienza este jueves y culmina el domingo, la derrama económica de 34,118,000,000 de pesos, cifra 4.4 por ciento superior a la registrada en el mismo periodo del año pasado. De acuerdo a datos de la Sectur, más de 11 millones de turistas, nacionales y extranjeros recorrerán los atractivos de nuestro país, cifra 2.3 por ciento superior en comparación con 2011. Puebla otorga un 3.3 % del Producto Interno Bruto a la economía nacional y ocupa el lugar 19 en cuanto a sus aportaciones por ingresos relativos al turismo en el país. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/esperan-341-mil-millones-por-derrama-turistica>



PUEBLA ONLINE

- **360 policías vigilarán El Calvario, Romero Vargas y procesión del Viernes Santo**

El Ayuntamiento de Puebla tendrá un operativo de seguridad en distintos puntos de la ciudad, aunado a las acciones de ordenamiento de vendedores ambulantes así como la recolección de basura en colonias y juntas auxiliares donde anualmente se realizan representaciones de la Pasión de Cristo. Participarán 360 elementos de la corporación en la zona del Calvario, Romero Vargas y en la procesión del viernes santo. Habrá un trabajo coordinado con la SEGOB en el tema de reordenamiento del centro histórico, con la realización de operativos para evitar contratiempos a los ciudadanos, garantizando seguridad a los turistas y a quienes participan en las celebraciones. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24093:360-policias-vigilaran-el-calvario-romero-vargas-y-procesion-del-viernes-santo&Itemid=125

PUEBLA ONLINE

- **Operativo en las pescaderías de la 16 Poniente**

Este miércoles en punto de las 5:00 horas se implementó un operativo para regular la zona de venta de pescados en la 16 Poniente, entre las calles 3 y 5 Norte, en el Centro Histórico de la capital poblana. El objetivo de este operativo es mantener el orden vial a través del respeto de horario de carga y descarga por parte de los distribuidores, así como evitar obstaculizar la vía pública con mercancía para procurar el libre tránsito de clientes y vecinos de la zona. En este operativo participan las áreas de Normatividad, Vía Pública y Mercados apoyados por la Dirección de Seguridad Pública, siendo 150 elementos de dichas dependencias que se encuentran en el área. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24091:operativo-en-las-pescaderías-de-la-16-poniente&Itemid=125

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Afecta toma de pozos a 19 colonias**

Por segundo día consecutivo los habitantes de Santa María Acuexcomac recurrieron a las protestas para lograr la atención de las autoridades del gobierno estatal, quienes hasta ayer no habían acudido a esta localidad para escuchar sus demandas. El día martes 3 de abril los pobladores decidieron paralizar el funcionamiento de los cuatro pozos que surten del vital líquido a la zona sur de la Puebla capital y además hicieron una manifestación en el "tanque de agua", inmueble que está a cargo del Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado del municipio de Puebla (SOAPAP) y que tiene como operación enviar agua desde esta comunidad hasta la Angelópolis. Enardecidos, sostuvieron que seguirán realizando manifestaciones hasta lograr una solución a sus demandas y se les garantice que su comunidad ya no sufrirá desabasto de agua. (Norma Marcial)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2494533.htm>

Intolerancia

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Seis agencias del MP móviles para vacacionistas**

Como parte del Plan "Semana Mayor Segura, Puebla 2012", la Procuraduría General de Justicia (PGJ) amplió de dos a seis agencias del Ministerio Público itinerantes las cuales que se encuentran distribuidas en diferentes puntos del área metropolitana. Las zonas donde se encuentran las unidades móviles son: Agua Azul, San Andrés y San Pedro Cholula, Centro Histórico, Calvario, CAPU y junta auxiliar Ignacio Romero Vargas, donde se brindará atención tanto a turistas nacionales como extranjeros y ciudadanía local. (Alfonso Ponce de León)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92928

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Guerra poblana por agua**

Gran tensión existe en Santa María Acuexcomac, luego de que habitantes cerraron cuatro pozos que abastecen de agua a la ciudad de Puebla, por carecer del vital líquido en esta comunidad, el gobierno estatal responde enviando policías a la región. La situación es tensa en la zona, debido que los pobladores cansados de carecer de agua, a pesar de contar con grandes manantiales, optaron por cerrar las válvulas de la zona en el municipio de San Pedro Cholula. El presidente auxiliar de Santa María Acuexcomac, Ignacio Carrillo, sentenció que seguirán cerrados cuatro de los cinco pozos, hasta que no cumplan las promesas de obra en la zona, entre las que destaca el abastecimiento del líquido. (Jorge Castillo)

http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92921

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Puebla, quinto lugar nacional en recepción de remesas: capta 7 mil mdd en cuatro años**

De acuerdo con un estudio de la Cámara de Diputados, el estado de Puebla se consolidó como el quinto lugar nacional en recepción de remesas de migrantes desde Estados Unidos, con 7 mil 261 millones de dólares entre los años 2007 y 2011. Sin embargo, el Centro de Estudios de Bancomer señaló que en Puebla, junto con los estados que dependen en gran medida del envío de dólares, existe una relación que determina el aumento de la pobreza o su disminución a partir del envío de dólares. De acuerdo con el documento "La captación del flujo de remesas en México para el periodo enero de 2007 a diciembre de 2011", publicado el mes pasado por el Centro de Estudios Parlamentarios de la Cámara de Diputados, la última estadística disponible refiere que para el año 2003 al menos unos 305 mil 442 poblanos migraron hacia Estados Unidos en busca de mejores oportunidades de empleo. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-quinto-lugar-nacional-en-recepcion-de-remesas-capta-7-mil-mdd-en-cuatro-anos_id_5876.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Inician protestas en la capital por la falta de agua tras cierre de pozos**

Aun cuando el SOAPAP difundió este miércoles por la tarde que sólo 19 colonias del sur de la capital poblana iban a padecer desabasto del líquido tras el cierre de cuatro pozos en la localidad de Acuexcomac, ayer mismo comenzaron las protestas por la falta de agua en la capital del estado. Casi un centenar de vecinos de Amalucan, al nororiente de la capital, cerró por más de dos horas la avenida Xonacatepec en protesta contra el SOAPAP por la carencia de servicio. Esta avenida es una de las más importantes de esta zona, pues comunica a más de 50 demarcaciones, así como a la junta auxiliar de Santa María Xonacatepec, donde habitan 23 mil habitantes, según datos del ayuntamiento de Puebla. Con botes de basura, piedras y hasta un camión repartidor de gas, los vecinos exigieron a la dependencia que reestableciera inmediatamente el servicio, del que además se quejaron por ser caro, ya que el agua sólo les distribuye dos días a la semana. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/inician-protestas-en-la-capital-por-la-falta-de-agua-tras-cierre-de-pozos_id_5878.html

MILENIO

MILENIO

- **Templo de Santa Anita, 466 años en riesgo de derrumbarse**

La sacristía, arcos, una cúpula y una de las torres del templo de Santa Anita, edificación que forma parte de la zona de monumentos de la capital de Puebla declarados por la UNESCO Patrimonio de la Humanidad, se encuentran en riesgo de derrumbarse sin que autoridades federales, estatales o municipales realicen acciones para evitarlo. El templo, fundado en 1546, y considerado como uno de los primeros establecidos en la Angelópolis se encuentra debilitado y tras el temblor del pasado 20 de marzo aparecieron nuevas grietas que desencadenaron que se dejaran de hacer actos religiosos en su interior. Actualmente, se permite que por algunos minutos, los devotos visiten la imagen de Santa Ana. Se estima que la rehabilitación, que en el pasado marcaba el límite entra la población indígena y la población de la ciudad colonial costaría más de un millón de pesos, sin embargo, los habitantes de la zona y el parroquia a cargo del sacerdote, Luis Maldonado Frutos, carecen de recursos. (Jaime Zambrano)

<http://impreso.milenio.com/node/9141280>

MILENIO

- **Dos Cristos, luchan por atrapar a los fieles**

Las representaciones de dos Cristos se pelearán a partir de este día y mañana por los seguidores y el público que gusta de seguir la pasión, muerte y crucifixión de Jesús en la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas. Diferencias en la organización, reparto de papeles y dinero, desencadenaron que hace cuatro años, el grupo que encarnaba la muerte de Cristo se dividiera a tal grado que ahora estén programadas dos crucifixiones en un mismo lugar, el cerro donde se ubica un Cristo Rey. El médico, Jorge Morales Flores, indicó que hace más de media centuria tuvo sueños que le indicaban la necesidad de realizar acciones para difundir la fe católica, por lo que comenzó a representar a Cristo en Semana Santa. Su idea fue apoyada por familiares y amigos y, actualmente, asegura que cuenta con más de 500 actores que participan en la representación de una obra que él mismo adaptó a partir de la Biblia. (Jaime Zambrano)

<http://impreso.milenio.com/node/9141309>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Estamos hasta la madre de los engaños del gobierno: pobladores de Acuexcomac**

El edil auxiliar de Santa María Acuexcomac, junta auxiliar de San Pedro Cholula, Ignacio Carrillo, encabeza la manifestación que mantienen los pobladores, lo que los llevó a cerrar las válvulas de cuatro de los cinco pozos de la zona que abastecen agua a los pobladores de la capital poblana. Advierten que si no les cumplen con obras como demandan, seguirán con la medida, pues aseguran que desde hace más de 15 días carecen del vital líquido, siendo que cuentan con sus manantiales. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=42613>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **En lugar de soluciones, Ardelio envía policías a Acuexcomac**

El secretario de Seguridad Pública Estatal Ardelio Vargas Fosado, dijo desconocer si otras instancias de gobierno ya atendieron las peticiones de los pobladores de la Junta Auxiliar de Santa María Acuexcomac, pero que él ya les envió policías para "vigilarlos". Ante la protesta que iniciaron desde anoche los habitantes de la zona por la demanda de obras a cambio de reabrir las válvulas de los cuatro pozos que pararon en señal de queja, el funcionario informó que todo está tranquilo. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=42617>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Dar permiso a vendedores ambulantes en 21 templos en estos días santos.
- La comuna hizo un fuerte operativo para ordenar pescaderías, los comerciantes se quejan de que estos operativos cierran la calle impiden el tráfico de clientes.
- Serán recolectadas 120 toneladas en esta semana santa.
- Vecinos de San Pablo del Monte pelean por la propiedad de un premio que dicen fue expropiada en el 81.
- El INAH abunda sobre la importancia del entierro prehispánico hallado en Cholula, donde toda una familia fue sepultada donde vivía como era la costumbre.
- Funciona con toda normalidad el distribuidor vial Momoxpan en el centro histórico.
- Protección civil aumenta sobre el incremento de incendios domiciliarios en esta época de vacaciones.
- Vecinos de Amalucan cierran calles en protesta por el desabasto de agua.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El presidente auxiliar de La Libertad, Julián Limón, enfrenta una investigación ante la Contraloría municipal. En flagrancia Ultra Noticias le habló a su celular para rentar el Cuexcomate, vera lo que contesto.



Fernando Abraján

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Dependencias estatales y municipales mantendrán guardias en áreas estratégicas y suspenderán la

atención al público.

- La secretaría de Salud montará operativos en las iglesias y en el calvario y recomienda no exponerse demasiado al sol y no comer alimentos en la calle.
- Más de dos mil permisos para ambulantes en estas fechas.
- Todo listo para el festival de la Gordita en La Resurrección.
- Los comerciantes han reportado altas ventas en dulces típicos, artesanías y ropa de temporada.
- La toma del pozo en Acuexcomac afecta a 19 colonias de Puebla.



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El robo se presenta en los negocios de Puebla, llevamos dos franquicias y un negocio de servicios.
- Hasta 20 accidentes diarios de casa durante el período vacacional.
- La procesión del viernes tendrá espacio para las personas con discapacidad diferente, habrá cuarenta socorristas.
- Habrá módulos de protección civil en el Calvario, la procesión y en la colonia Romero Vargas.
- Hubo dos mil 68 permisos para la venta de ambulantes para atrios e iglesias, además del motivo de Semana Santa.
- Se espera recoger 120 toneladas de basura en Puebla en estos días santos.
- En la zona de pescados y mariscos habrá operativos.



Iván Mercado
Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- El bloque de los pozos en la comunidad de Santa María Acuexcomac por pobladores de esta demarcación esta afectando a 19 colonias de la capital poblana, las cuales aseguran que ha visto reducido el suministro de agua, así fue confirmado por el Sistema Operador de Agua Potable del Estado de Puebla.
- El presidente de la Comisión de Asuntos municipales del Congreso del Estado Jesús Zaldívar hizo un llamado a los pobladores de Santa María Acuexcomac a la prudencia además de que los llamo a resolver sus conflicto a través del dialogo, al mismo tiempo exhorto a las autoridades para intervenir y evitar que se perjudique a la ciudadanía.
- La Secretaria de Gobernación a través de su titular de la Dirección de Atención Vecinal Eduardo Alcántara otorgo 180 permisos para que comerciantes ambulantes se instalen en la junta auxiliar Ignacio Romero Vargas en donde se realiza la representación mas vistosa del vía crucis.
- El director de asuntos políticos de la Secretaria de Gobernación Miguel Méndez advirtió que los operativos en le mercado de mariscos serán permanentes a fin de evitar que los comerciantes vendan sus productos en las aceras o en el arroyo vehicular.
- El presidente del sector de franquicias de la iniciativa Javier Maldonado Moctezuma avalo los operativos que realiza el ayuntamiento para evitar la instalación de estos puestos informales, se pronuncio por que se instale una negociación permanente y encontrar una solución definitiva a este problema.
- Javier Maldonado Moctezuma advirtió que durante esta semana santa se incrementa hasta en un 11% el robo a negocios y casa habitación, reporto que tan solo en la ultima semana han ocurrido tres asaltos a comercios en donde el mosto de los asaltos ha sido mayor a los 100 mil pesos.
- Todo esta listo para la representación del vía crucis y procesión del viernes santo en la Junta Auxiliar de Ignacio Romero Vargas en la cual se espera la participación de 2 mil personas.
- Durante esta celebración religiosa se espera que se genera alrededor de 120 toneladas de basura, así lo refirió Gilberto Rivera Director Operador del servicio de limpia, anuncio además que el servicio de recolección en el municipio de Puebla operara de manera normal.
- El Director de seguridad Publica y Transito Municipal Gilberto Loya informo que el sábado de Gloria se implementara un operativo en la juntas auxiliares en donde se detendrán a las personas que desperdicien el agua, por lo que exhorto a la población a no incurrir en estas acciones ya que aparte de estas detenciones se harán acreedores a una sanción económica.
- Gilberto Loya informo que en este periodo vacacional los accidentes de personas en estado de ebriedad se incrementan hasta un 15% por lo que en estos días se reforzara el operativo alcoholímetro en puntos

como avenida Juárez, Analco y a zona de los sapos.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- El dueño de un auto lavado ubico a un sujeto implicado en el robo de un automóvil, pero la autoridad no pudo detenerlo, la victima del asalto no fue encontrada y la detención no procedió.
- Ambulancias aéreas dependientes de la Secretaria de Salud ya forman parte del operativo Semana Santa Segura Puebla 2012 para brindar servicios en el momento que se requiera.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- El gobierno del estado recupero la custodia de los pozos en Acuexcomac.
- 360 policías vigilan la zona de El Calvario y donde se llevarán los vía crucis.
- El servicio de limpia se lleva a cabo de manera normal, se esperan recolectar toneladas de basura
- Mil 600 permisos para ambulantes en el calvario, tendrán que quitar sus puestos en la mañana del sábado.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Impulsará SEP modelos educativos internacionales**

El gobierno del estado impulsará, a través de la UNESCO y la OCDE, modelos internacionales que impulsen el desarrollo educativo en Puebla, tanto a mediano como a largo plazo para enfrentar problemas futuros, aseguró Luis Maldonado Venegas, titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP). De regreso a la capital poblana, posterior de su viaje a París, Francia, sostuvo que la intención no sólo es impulsar nuevos esquemas de formación a nivel básico, sino de capacitación en directivos y de seguimiento del proceso de alfabetización. El funcionario estatal indicó que la administración morenovallista sentará las bases a los próximos gobiernos para que puedan responder a retos, por ejemplo, atender la demanda de bachillerato o preparatoria y universitario dentro de las próximas dos décadas. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2494535.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Conceden 4 meses de prórroga para evitar el pago de tenencia**

Cuatro meses de prórroga del programa Cero Tenencia anunció el gobierno del estado para los contribuyentes que no han pagado el control vehicular, así que los que no han cubierto el impuesto tienen hasta el 31 de julio para saldar los 330 pesos, informó ayer la Secretaría de Finanzas. En un comunicado, la dependencia a cargo de Roberto Moya Clemente señaló que de esa forma los propietarios de vehículos no serán sujetos a la reactivación de la tenencia 2012 (que según explicó la semana anterior el subsecretario de Ingresos Manuel Arceo, puede ir de los 200 hasta los 200 mil pesos), además de evitarse el pago de casi 2 mil pesos en multas. "Tienen hasta el 31 de julio de 2012 sin que se les cobre la tenencia 2012, ni multas por cargo extemporáneo". (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2494536.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Encabeza RMV ampliación de la carretera federal Puebla-Tlaxcala**

El gobernador Rafael Moreno Valle inauguró la ampliación a ocho carriles, cuatro por sentido, de la carretera

federal 119 Puebla-Tlaxcala, sobre un tramo de 1.1 kilómetros, obra en la que se invirtieron 60 millones de pesos del programa federal Fondo Metropolitano, la vialidad va a beneficiar a más de un millón habitantes. El mandatario comentó que los límites territoriales no implican que los estados sean islas sino oportunidades de sumar esfuerzos, en temas de seguridad y salud, entre otros para beneficiar a la población. En ese sentido refrendó su objetivo de entregar obras de calidad, con proyección a futuro. (Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2494537.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Enfrentan pobladores de Tepexi a policías por defender a presunto delincuente**

Ayer miércoles al mediodía unos agentes ministeriales se enfrentaron con más de 400 pobladores de la junta auxiliar de Cuatro Rayas, población perteneciente a este municipio, el conato de violencia se suscitó luego de que los efectivos intentaron detener a un sujeto de dicha población. Habitantes del lugar manifestaron que los policías ministeriales detuvieron a un masculino de nombre Joaquín Ambrosio Mota de 19 años de edad, al parecer sin orden de aprehensión, agregaron que la familia del joven pidió ver los documentos que avalaran el aseguramiento del muchacho y al no presentarlos, convocaron a los pobladores, quienes de inmediato se reunieron y se enfrentaron contra los agentes. (Ambrosio Escamilla)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2494538.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **Falla montaje de SGG para justificar delito electoral**

Con la clara intención de encubrir un delito electoral, la Secretaría General de Gobierno (SGG) y la Secretaría de Desarrollo Social del Estado (Sedeso) se prestó a un montaje mal armado de lo que representaría un delito electoral, pues no sólo fue que los dos candidatos del PAN a diputados federales utilizaran la infraestructura pública para realizar labores de campaña sino que se utilizara la estructura de gobierno para justificar una infracción grave. (Redacción)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44937:falla-montaje-de-sgg-para-justificar-delito-electoral&catid=60:politica&Itemid=121

HERALDO

- **Gobernador hace mutis**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, omitió hacer referencia alguna sobre la capacitación que se brindó a operadores del Partido Acción Nacional (PAN) en Casa Aguayo, la cual fue impartida por los candidatos de los distritos 9 y 11: Blanca Jiménez Castillo y Néstor Octavio Gordillo Castillo, respectivamente. (Redacción)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44935:gobernador-hace-mutis&catid=60:politica&Itemid=121

HERALDO

- **Que se investigue uso de sede del gobierno**

Para el ex priísta Manuel Bartlett Díaz y ahora candidato a senador de la República por las izquierdas, denunció sin pruebas, que producto de sus recorridos en diferentes municipios, ha recibido quejas de gente a la que le podrían estar condicionando los apoyos de programas sociales por cuestiones partidistas. "Algunas señoras me han comentado que les han dicho que si votan por un partido diferente a Acción Nacional, les retirarán los apoyos, lo que es reprobable, porque no debe haber condicionamiento", indicó. (Redacción)

http://www.heraldodepuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=44936:que-se-investigue-uso-de-sede-del-gobierno&catid=60:politica&Itemid=121

SINTESIS

- **Extiende SF plazo para pagar control Vehicular**

La Secretaría de Finanzas (SF) de Puebla otorgó un plazo de cuatro meses más para que personas que incumplieron con el pago de control vehicular y que tienen adeudos históricos por concepto del impuesto de tenencia, salden su deuda de forma extemporánea con recargos de 1.1 por ciento mensual. A través de un comunicado de prensa, la dependencia estatal informó que los contribuyentes tienen para pagar el control vehicular y otros adeudos hasta el 31 de julio sin que se les cobre la tenencia 2012. (Claudia Aguilar)
<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **Participará Canaco Feria de Puebla**

Solamente de 15 y 20 empresas afiliadas a la Canaco podrían instalarse en la Feria de Puebla, luego de que la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), realizó la invitación para participar al organismo. Así lo informó, el presidente de la Cámara de Comercio de Puebla (Canaco), Alfredo Arizmendi Domínguez, quien observó que aún no se definen las facilidades a fin de que los establecimientos locales puedan participar. (Mauricio García León)
<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>

SINTESIS

- **Arranca campaña candidato por distrito VII**

El candidato por el Movimiento Progresista a diputado federal por el distrito VII, Miguel Carrillo Cubillas, iniciará su campaña en la región con una visión progresista y lejos, dijo, de las comparativas con sus compañeros de contienda electoral. "Cada quien trae sus temas y por mi parte empezaré con una visión de progreso, por lo que no pretendo ni quiero dirigirme hacia mis compañeros de contienda, pues conozco bien sus propuestas y sé que la mía es mejor porque es la que más se acerca a la realidad" apuntó. (Esther Sánchez González)
<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local/44507-arranca-campana-candidato-por-distrito-vii>

SINTESIS

- **PAN hará ajustes en campaña**

El Partido Acción Nacional (PAN) anticipó ajustes en las estrategias de la campaña de su candidata presidencial Josefina Vázquez Mota, luego de que han tenido que enfrentar algunos incidentes, dijo en rueda de prensa el presidente del PAN, Gustavo Madero. Los primeros actos proselitistas de Vázquez Mota, tanto de precampaña como de campaña, han sido marcados por una mala planificación, poca afluencia de partidarios o alborotadores que perturban el orden. (Redacción)
<http://www.sintesis.mx/puebla/index.php/local/local>



INTOLERANCIA DIGITAL

- **Se acerca elección con intervención estatal**

El senador de la república, Manuel Bartlett Díaz, afirmó que el PAN ya empieza a enseñar los dientes, y que en otros distritos de la ciudad se presentan presiones para que los beneficiarios de los programas sociales sufraguen a favor del partido Acción Nacional. El exgobernador de Puebla criticó el encuentro sostenido por los candidatos del PAN, Blanca Jiménez y Nestor Gordillo, en instalaciones gubernamentales en Casa Aguayo con presuntos militantes del Partido Acción Nacional. (Mario Martell)
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92922

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Tensión en Tepexi de Rodríguez**

Minutos de tensión se vive en la ciudad de Tepexi de Rodríguez, al menos 60 patrullas tanto de la Policía Ministerial del Estado, como de la Preventiva Estatal (PPE) y otras corporaciones, rodean las principales calles, con apoyo de dos helicópteros con personal armado, luego de que al menos 400 pobladores intentaron linchar a

elementos de la comandancia de este lugar, tras darle cumplimiento a una orden de aprehensión. Los agentes detuvieron a dos sujetos, pero fueron acusados por la población de secuestrar a un hombre de 19 años de edad, por lo que rodearon las instalaciones y trataron de sacar por la fuerza a los detenidos. (Alfonso Ponce de León)
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92929

INTOLERANCIA DIGITAL

- **Se disparan llamadas de emergencia falsas**

Hasta en un 70 por ciento se han incrementado el número de llamadas falsas en la capital poblana como consecuencia tanto de las réplicas del sismo y de las vacaciones. El Director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, reconoció que tras el sismo del pasado 20 de marzo de 6.8 en la escala de Richter las llamadas falsas a los números de emergencia superaron las 50 solicitudes diarias, lo cual ha provocado una movilización innecesaria del personal a su cargo provocando que se desatiendan las emergencias reales. (Alejandro Camacho)
http://intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=92924

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **RMV empezó a operar a favor de los candidatos del PAN, acusa Bartlett**

El candidato al Senado de la República por la coalición Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, acusó que la administración estatal de Rafael Moreno Valle Rosas inició su operación político-electoral a favor de los candidatos del Partido Acción Nacional (PAN). En entrevista, el ex gobernador de Puebla señaló que en días pasados recibió denuncias de varios distritos electorales donde las autoridades estatales amagaron con quitar los beneficios de los programas sociales si las personas no asisten a actos convocados por los aspirantes del blanquiazul. Ante ello, Bartlett Díaz pidió denunciar ante las autoridades electorales todas las presuntas anomalías existentes, pues el proceso de campaña en la entidad debe realizarse en estricto apego a la ley. (Arturo Alfaro)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/rmv-empezo-a-operar-a-favor-de-los-candidatos-del-pan-acusa-bartlett_id_5868.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **AN considera normal que sus aspirantes celebren reuniones en Casa Aguayo**

El Comité Directivo Estatal del PAN emitió ayer un comunicado en el que consideró normal que sus candidatos a diputados federales por los distritos IX y XII, Blanca Jiménez Castillo y Néstor Gordillo Castillo, hayan acudido a una reunión al edificio de la Secretaría General de Gobierno (SGG), por haber sido funcionarios de la administración que encabeza su correligionario, Rafael Moreno Valle. A través de un comunicado, la dirigencia del instituto político derechista también manifestó su apoyo al titular del Poder Ejecutivo, asegurando que ha tenido un comportamiento imparcial que garantiza condiciones de equidad para todos los partidos políticos. (Martín Hernández)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/an-considera-normal-que-sus-aspirantes-celebren-reuniones-en-casa-aguayo_id_5879.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Denuncian empresarios de Atlixco intento de extorsión de funcionarios estatales**

Representantes de la Asociación de Comerciantes y de Empresarios de Atlixco (ACEA) denunciaron que en el marco de las vacaciones de semana santa que están por comenzar, un grupo de funcionarios de la dirección estatal de Protección Civil intentó extorsionar a varios negocios mediante los llamados operativos sorpresa. José Juan Rodríguez es uno de los afectados y declaró a este medio de comunicación que hace unos días los burócratas referidos, y quienes se identificaron como empleados de la oficina marcada, llegaron a su establecimiento, ubicado en Plaza de Piedra, para pedirle un manual de protección civil. La respuesta del empresario fue que como apenas tenía dos meses de abrir sus puertas ya estaban trabajando en ese ámbito, y que incluso la dependencia local correspondiente también había solicitado esa documentación, que es requisito indispensable para laborar como prestador de servicios. (Miguel Ángel Domínguez)
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncian-empresarios-de-atlixco-intento-de-extorsion-de-funcionarios-estatales_id_5846.html

MILENIO

MILENIO

- **Amplían plazo de pago para Control Vehicular**

Una vez que venció el plazo regular, la Secretaría de Finanzas (SF) prolongará el periodo de pago para Control Vehicular 2012 sin aplicar multas o el cobro del Impuesto de Tenencia. A través de un comunicado, la dependencia a cargo de Roberto Moya Clemente indica que la medida atañe a quienes no pudieron "pagar los derechos ordinarios", "el total de sus adeudos históricos" o "firmar un convenio de pago en parcialidades". Explica que los deudores tendrán hasta el próximo 31 de julio para acercarse a esta modalidad de cumplimiento, cubriendo recargos equivalentes a 1.1 por ciento y a la inflación de los meses transcurridos. "Deberán pagar por cada mes, incluyendo abril... Estas condiciones son menos favorables que las obtenidas por los contribuyentes cumplidos, pero permiten gozar todavía del Programa Cero Tenencia", apunta el documento. (Guillermo Castillo)
<http://impreso.milenio.com/node/9141278>

MILENIO

- **"Morales definirá postura sobre reunión en la SGG"**

Alejandro Armenta Mier, coordinador estatal de campaña de Enrique Peña Nieto, evadió responder si su partido denunciará la reunión que se dio en la Secretaría General de Gobierno (SGG) en la que participaron los candidatos del PAN, Néstor Gordillo y Blanca Jiménez. El exdirigente del PRI aclaró que no puede hacer un pronunciamiento sobre el tema, incluso, advirtió que es responsabilidad de Fernando Morales Martínez, actual presidente del Comité Directivo Estatal, dar a conocer la postura y las posibles acciones que el partido emprenderá. "Ya cuando haya una denuncia, cuando se presente algo daré una opinión, no me voy a distraer, no me toca (...) me toca sumar y abrir puertas para Enrique Peña Nieto". (María Pineda)
<http://impreso.milenio.com/node/9141288>

MILENIO

- **Redes sociales, herramienta para afrontar contingencias**

Las redes sociales como Facebook, Twitter y Messenger son una oportunidad para que los poblanos enfrenten las contingencias, sin embargo, hasta ahora son pocos los mensajes útiles que apoyan a la población a ubicar servicios de emergencia. Así lo expresó el investigador de la Escuela de Graduados, Innovación y Emprendimiento del Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) Campus Puebla, Said Robles Casolco, quien detalló que a partir de hechos como el sismo ocurrido el 20 de marzo, se puede trabajar para conformar una cultura informativa en las redes sociales que brinde a los usuarios la posibilidad de obtener información veraz y confiable. Comentó que a diferencia de hace 27 años cuando se presentó el terremoto de 1985 que sacudió al país, los dispositivos móviles pueden ser claves para salvar vidas humanas. (Jaime Zambrano)
<http://impreso.milenio.com/node/9141266>

MILENIO

- **Dan mil metros cuadrados del tianguis a un particular**

El juez Noveno de Distrito dio posesión a José Guadalupe Arellano Hernández de mil metros cuadrados en el interior del tianguis de San Martín Texmelucan, acción que viene a afectar a cerca de 450 tianguistas, acusó Raúl Valencia, líder de la Federación de Comerciantes, Colonos, Campesinos de los Estados de Puebla y Tlaxcala (FCCCEPT), quien señaló que la desestabilización la originan el delegado y el director de la Secretaría General de Gobierno del Estado. Alrededor de las 15:30 horas acudió el actuario del distrito Judicial de Huejotzingo para dar cumplimiento de restitución de un predio al interior del tianguis de San Martín Texmelucan, el cual es ocupado desde 1994 por tianguistas tras la reubicación que hicieron los gobiernos del estado y municipal, de Manuel Bartlett, y José Louis Domínguez, respectivamente. (Pedro Alonso)
<http://impreso.milenio.com/node/9141336>

MILENIO

- **Congreso estudia dar la curul de Doger a Espinosa Chavero**

Ricardo Espinosa Chavero, podría ocupar el lugar que Enrique Doger Guerrero dejó en el Congreso, así lo informó

el priista Edgar Salomón Escorza, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política. Sin embargo, la posible integración de Espinosa Chavero a la LVIII Legislatura todavía se encuentra bajo el análisis del área jurídica del Congreso, y se pondrá a discusión de los coordinadores de las bancadas. En entrevista, Salomón Escorza precisó se prevé que la siguiente semana se dé una determinación sobre quién relevará a Doger Guerrero, quien hace una semana presentó su licencia al cargo para participar como candidato al Distrito 6 de la capital. Ricardo Espinosa Chavero es integrante de la Coordinación Estatal de promoción al voto de Enrique Peña Nieto, es secretario del sector juvenil de la CNOP, y en febrero pasado se inscribió en el proceso interno del PRI como aspirante al Distrito 6 de la capital. (María Pineda)
<http://impreso.milenio.com/node/9141290>



E-CONSULTA

- **Rehúyen priístas fijar postura sobre actos de campaña panistas en Casa Aguayo**

Mientras el dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, tiene cinco días sin aparecer en eventos de campaña y ha omitido su postura sobre el presunto uso de recursos públicos a favor de candidatos del PAN, la dirigencia estatal de Acción Nacional, a través de un comunicado, justificó la presencia de Néstor Gordillo Castillo y Blanca Jiménez Castillo en Casa Aguayo, sede del Poder Legislativo. Por su parte, Alejandro Armenta Mier, coordinador en Puebla de la campaña de Enrique Peña Nieto, se deslindó de la responsabilidad de señalar el presunto desvío de recursos a favor de candidato del PAN bajo el argumento de que no está dentro de sus facultades hacer denuncias y evitará distraer su atención, pues su función, aseguró, es la de abrir puertas y espacios al presidenciable del PRI. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30963:rehúyen-priístas-fijar-postura-sobre-actos-de-campaña-panistas-en-casa-aguayo&Itemid=332

E-CONSULTA

- **El PRI no tiene compromiso moral con los ciudadanos: Mondragón Quintana**

El Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, condenó que el partido tricolor siga aceptando en sus filas a personas con antecedentes penales graves, lo que demuestra, dijo, el nulo compromiso moral que tiene dicho instituto político con los poblanos. Mondragón Quintana instó al Congreso Local a determinar si el nombramiento de Iván Conrado Camacho Moreno como diputado local tiene validez debido a sus antecedentes; y a que, de resultar ilegal, actúe en consecuencia. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30958:el-pri-no-tiene-compromiso-moral-con-los-ciudadanos-mondragón-quintana&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Reserva la PGJ relación de bienes incautados a los Tiro Moranchel**

La Procuraduría General de Justicia (PGJ) clasificó como reservada la información referente a los bienes inmuebles y cuentas bancarias incautados a la familia Tiro Moranchel, la cual habría defraudado a siete mil 375 personas a través de su empresa Grupo Sitma. En la respuesta a la solicitud de información 188111, la dependencia estatal sustenta su decisión en el acuerdo de reserva firmado el 17 de febrero de 2006 por la entonces titular de la PGJ, Blanca Laura Villeda Martínez. (Fernando Pérez Corona)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30956:como-reservada-clasifica-pgj-incautación-de-bienes-a-familia-tiro-moranchel&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Define el PRD futuro de su líder estatal después de Semana Santa**

Miguel Ángel De la Rosa es aún presidente estatal del PRD, aunque exista una inconformidad en Nueva Izquierda por su postura entreguista ante el gobernador Rafael Moreno Valle, indicó el diputado local Eric Cotoñeto Carmona. En entrevista, dio a conocer que el lunes próximo estará en México para definir con los líderes de Nueva Izquierda y del PRD, Jesús Zambrano, si hay cambios en la dirigencia del sol azteca o se mantiene el Comité Ejecutivo Estatal hasta después del primero de julio o hasta septiembre que rindan protesta los nuevos legisladores federales. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=30954:define-el-prd-futuro-de-su-lider-estatal-despues-de-semana-santa&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Se enfrentan policías y vecinos de Tepexi de Rodríguez**

Este miércoles en la tarde, elementos de la Policía Ministerial destacamentados en Tepexi de Rodríguez, dieron cumplimiento a una orden de aprehensión en contra de un sujeto, al que la población intentó defender e incluso liberar, según los primeros reportes. Lo anterior provocó que un nutrido grupo de habitantes –entre 400 y 500- se dieran cita a las afueras de la comandancia, y que se registrara un enfrentamiento entre la gente y los ministeriales, sin que hasta el momento haya reporte de lesionados. Así lo confirmó la Secretaría de Seguridad Pública y la Procuraduría General de Justicia a través de su equipo de Comunicación Social (Ozair Viveros)

http://periodicodigital.com.mx/notas/se_enfrentan_policias_y_vecinos_de_tepexi_de_rodriguez

PERIODICO DIGITAL

- **Redes Sociales, método para atraer votantes: ITESM**

Una de las plataformas que los candidatos de los diferentes partidos pueden utilizar para atraer votos y reanimar la democracia son las Redes Sociales, con las cuales pueden escuchar a los ciudadanos e interactuar para conocer sus necesidades declaró Norma Estela Pimentel Méndez, académica de la escuela de negocios del instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey Campus Puebla. En ese sentido mencionó que según con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), 22 millones 467 mil personas usan diferentes redes sociales como Facebook, Twitter o Youtube, donde los candidatos pueden interactuar con la sociedad. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/redes_sociales_metodo_para_atraer_votantes_itesm



IMAGEN POBLANA

- **Lupita Vargas arranca campaña en Huauchinango**

Con el apoyo de todos los sectores sociales que integran el distrito electoral 01 con cabecera en Huauchinango, Guadalupe Vargas Vargas dio inicio a su campaña con cobijo de toda la familia de la coalición Compromiso por México, integrada por el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista (PVE), que la respaldarán durante toda la contienda. En su mensaje, Lupita Vargas mencionó que fue invitada a participar por el Comité Ejecutivo Nacional de su partido como una decisión unilateral respetando los principios de la equidad de género. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Rechaza Alcalá debatir sobre el campo con Lozano**

La candidata al Senado por el PRI, Blanca Alcalá, se negó a debatir a través de Twitter con Javier Lozano Alarcón, candidato del PAN a la misma posición legislativa. Todo comenzó cuando Blanca Alcalá publicó en su cuenta de Twitter que el sector agrícola enfrenta un retroceso en términos de producción, tecnología y mecanización. De inmediato, desde su propio Twitter, Javier Lozano Alarcón le contestó: "¿Cortesía de la CNC (PRI) Blanca? Al campo se le da un dineral cada año. Mucho se queda en las organizaciones intermedias", en relación a los recursos que se quedan de Procampo entre los líderes de la Confederación Nacional Campesina, organismo priista. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/rechaza-alcala-debatir-sobre-el-campo-con-lozano>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Gobierno de Moreno Valle condiciona programas sociales: Bartlett**

El candidato a senador del Partido del Trabajo (PT), Manuel Bartlett Díaz, denunció que la administración de Rafael Moreno Valle Rosas ya empezó a operar a favor de los candidatos de Acción Nacional (PAN) rumbo a las elecciones del 1 de julio. Durante una entrevista, el ex gobernador de Puebla refirió que el pasado fin de semana, durante un recorrido que hizo a varios distritos de la entidad, algunas mujeres denunciaron que las están amenazando con retirarles programas sociales en caso de que no voten por los abanderados panistas. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos Políticos-&id=42620>



PUEBLA ONLINE

- **Acción Nacional defiende a Néstor Gordillo por reunión en Casa Aguayo**

Respecto a las publicaciones de los medios de comunicación que relatan una reunión en Casa Aguayo, en la que supuestamente participaron los candidatos a diputados federales por el PAN, Blanca Jiménez Castillo y Néstor Gordillo Castillo, el Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla informa que no tuvo conocimiento previo de dicha reunión. Asimismo, Acción Nacional descarta que dicho encuentro haya tenido como objetivo tratar temas electorales, ya que la capacitación de la estrategia electoral del partido estuvo a cargo del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) y del Comité Directivo Estatal (CDE), y los encuentros de planeación se realizaron en las instalaciones de ambos órganos directivos, contando con la participación de todos los candidatos albiazules a contender en el próximo proceso electoral. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24102:pan-defiende-a-néstor-gordillo-por-reunión-en-casa-aguayo&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **PAN condena al PRI por ungir como diputado a un hombre acusado de homicidio**

El Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, condenó que el partido tricolor siga aceptando en sus filas a personas con antecedentes penales graves, lo que demuestra, dijo, el nulo compromiso moral que tiene dicho instituto político con los poblanos. Mondragón Quintana instó al Congreso Local a determinar si el nombramiento de Iván Conrado Camacho Moreno, como diputado local tiene validez debido a sus antecedentes, y de resultar ilegal actúe en consecuencia. Acción Nacional pide una investigación jurídica desde el Congreso para determinar la situación de Camacho Moreno, ya que el asesinato es un delito grave. (Puebla On Line)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24100:pan-condena-al-pri-por-ungir-como-diputado-a-un-hombre-acusado-de-homicidio&Itemid=127

PUEBLA ONLINE

- **Candidatos de Puebla suspenden actividades por Semana Santa**

Candidatos a senadores y diputados federales de los diferentes partidos políticos que contendrán en Puebla este primero de julio, anunciaron que durante este fin de semana suspenderán giras o eventos masivos, con la

finalidad de respetar las celebraciones de tipo religioso en la entidad. Entrevistados por separado, algunos de los candidatos aseguraron ser respetuosos de las manifestaciones de tipo religioso y coincidieron en señalar que se mantendrán al margen de las manifestaciones de este tipo. Manuel Bartlett Díaz, aspirante al Senado por los partidos políticos de izquierda, aseguró: "nos mantendremos al margen de asistir a cualquier actividad religiosa, trabajaremos desde la casa de campaña y nos reuniremos con los integrantes del equipo, pero nuestra intención es ser respetuosos de estas celebraciones". (Ricardo Carmona)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=24092:candidatos-de-puebla-suspenden-actividades-por-semana-santa&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **PRI no tiene compromiso moral con ciudadanos: Mondragón Quintana**

El Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Acción Nacional (PAN) en Puebla, Juan Carlos Mondragón Quintana, condenó que el partido tricolor siga aceptando en sus filas a personas con antecedentes penales graves, lo que demuestra, dijo, el nulo compromiso moral que tiene dicho instituto político con los poblanos. Mondragón Quintana instó al Congreso Local a determinar si el nombramiento de Iván Conrado Camacho Moreno, como diputado local tiene validez debido a sus antecedentes, y de resultar ilegal actúe en consecuencia. (Reto Diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRI-no-tiene-compromiso-moral-con-ciudadanos:-Mondragon-Quintana&id=27724>

RETO DIARIO

- **Retienen pobladores de Tepexi a ministeriales**

Pobladores de la comunidad de Cuatro Rayas, en el municipio de Tepexi de Rodríguez, retuvieron a agentes ministeriales destacamentados en esta zona tras el cumplimiento de una orden de aprehensión que causó el malestar de los moradores, quienes al intentar rescatar a un detenido, produjeron destrozos en la comandancia de dicha demarcación. El secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas Fosado, confirmó el conflicto, al precisar que elementos de la Policía Estatal se encuentran en la zona para apoyar a los efectivos ministeriales y evitar enfrentamientos, toda vez que se viven momentos de tensión. (Hugo Sánchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Retienen-pobladores-de-Tepexi-a-ministeriales&id=27723>

RETO DIARIO

- **Ofrece Blanca Alcalá una campaña incluyente y de compromisos**

Hacer una campaña incluyente, de propuestas que beneficien a todos los sectores de la sociedad, pero sobre todo de la mano con la gente, fue el compromiso de la candidata de la coalición Compromiso por México al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruiz, durante una reunión con representantes de la Iglesia Cristiana. La aspirante priistas al Senado señaló que su objetivo es escuchar y dialogar con todos los sectores de la sociedad para sumarlos a una causa común, construir proyectos y trabajar en favor de la gente. (Reto diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ofrece-Blanca-Alcala-una-campana-incluyente-y-de-compromisos&id=27720>

RETO DIARIO

- **Priistas atacan al gobierno del estado y lo acusan de autoritario**

En la toma de protesta de los enlaces estatales que trabajan en la campaña de Enrique Peña Nieto, la coordinadora Nacional de Vinculación con la Sociedad Civil, la diputada federal del PRI, Alma Carolina Viggiano, criticó la administración estatal que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas. "Me da gusto porque sí sé que viven momentos adversos, también sé que lo que criticaron hace años hoy aquí se replica, me queda claro que hay signos de autoritarismo y me queda claro que hay oportunidades que se cierran para quienes quieren servir a Puebla", sentenció. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Priistas-atacan-al-gobierno-del-estado-y-lo-acusan-de-autoritario&id=27725>

RETO DIARIO

- **Apoyo del gobierno a candidatos panistas, no es mi tema: Armenta Mier**

Al coordinador estatal de la campaña de Enrique Peña Nieto en Puebla, Alejandro Armenta Mier, le tiene sin cuidado si se desvían recursos públicos a favor de candidatos panistas, luego de la reunión de abanderados de Acción Nacional en Casa Aguayo, ya que argumentó es un tema que no le corresponde. El ex dirigente estatal del PRI, consideró que este tema lo debe abordar el actual dirigente, Fernando Morales Martínez, ya que él no se va a distraer con estos temas, ya que lo principal es buscar más simpatizantes a favor del proyecto de Peña Nieto. (Agustín Hernández Parra)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Apoyo-del-gobierno-a-candidatos-panistas,-no-es-mi-tema:-Armenta-Mier&id=27726>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **AMLO: televisoras dan trato injusto**

Andrés Manuel López Obrador, candidato presidencial de la coalición Movimiento Progresista, se pronunció por garantizar la libertad religiosa y de culto. A un día de Jueves Santo, dijo que respetará el ejercicio y las prácticas religiosas sin ninguna limitación. López Obrador encabezó un mitin en la Plaza de la Paz, frente a la parroquia donde oficiaba misa el finado obispo Samuel Ruiz, y entre indígenas tzotziles hizo un llamado de reconciliación al Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN). Hizo un llamado a quienes en 1994, por la opresión, por el autoritarismo, por la pobreza, se levantaron por rebeldía: "Hago un llamado a los que participan en este movimiento zapatista, para que busquemos la manera de unirnos para trabajar juntos y entre todos, mejorar las condiciones de vida, de trabajo, en Chiapas y en todo el país. Extiendo mi mano franca, en señal de respeto y admiración a los que luchan por la justicia". (Francisco Nieto)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39177.html>

EL UNIVERSAL

- **México con rezago en tecnología**

La brecha digital entre las naciones desarrolladas y en vías de desarrollo persiste y México continúa en un rezago muy grande en conectividad a internet y en tecnologías de la información y la comunicación (TIC), de acuerdo con un informe que presentó en Nueva York el Foro Económico Mundial (WEF, por sus siglas en inglés), el cual ubicó al país en la posición número 76 entre 142 economías del mundo. "En la última década los países en desarrollo han hecho un gran esfuerzo para intentar cerrar esta brecha, pero lo que observamos con nuestra publicación este año es que sigue existiendo", explicó Beñat Bilbao-Osorio, encargado del análisis. A juicio del experto, esta diferencia continúa no solamente en términos de infraestructura de las TIC sino también del impacto que éstas pueden tener sobre la competitividad y las mejoras a nivel social en los países en los que se implantan. (Ixel Yutzil González)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39178.html>

EL UNIVERSAL

- **Ven al DF como opción turística**

La constante fue "si viaja a México no vaya al norte". Turistas extranjeros comentan que una de las recomendaciones más importantes que recibieron de familiares, cadenas turísticas y personal de aeropuertos, antes de ingresar a este país fue no visitar los estados de norte y otros con problemas de violencia e inseguridad; por ello, optaron por el DF en estas vacaciones. Turistas nacionales provenientes de Monterrey, Nuevo León; Chihuahua, Oaxaca y Zacatecas, decidieron viajar a la ciudad de México en busca de cultura, distracción y entretenimiento que los haga olvidar el clima de violencia e inseguridad que se vive en esas regiones del país. Resaltan que en todas las ciudades hay áreas inseguras, como en la periferia, pero afirman que en las zonas como el centro histórico o de hoteles han podido caminar sin problemas en el día o la madrugada. (Fernando Martínez)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39180.html>

COLUMNAS

El Sol de Puebla

(En Punto)

Si lo hizo con la intención de posicionar su imagen y su nombre aún antes de iniciada la campaña, lo hizo bien. Néstor Gordillo Castillo salió bien librado de la denuncia que presentó en su contra el priista Pablo Fernández del Campo, quien alegó que la reiterada aparición del ex secretario de Desarrollo Social en paraderos de autobuses y camiones del transporte público, a través de la revista 360 grados, era una violación al código electoral.

Ayer, el Consejo Distrital 12 del Instituto Federal Electoral desechó la denuncia, y aunque todavía resta el recurso de inconformidad por parte de Fernández del Campo, pues es muy probable que el fallo definitivo, que tendría que ser ratificado por el Consejo local, vaya en el mismo sentido.

Los consejeros distritales consideraron que ese tipo de publicidad, el que Gordillo usó a través de 360 grados, es comercial y no política, por lo que, según ellos, que, se supone, son los que saben, no existe motivo para sancionar al candidato panista.

Además de eso, argumentaron que el responsable de la difusión fue el medio y no el abanderado.

Néstor y Pablo son candidatos a diputado federal por el distrito 12.

El primero compete con las siglas del PAN y el segundo con las del PRI.

Cuánta razón tiene René Valdivieso.

El politólogo y académico de la BUAP sostiene que el Instituto Federal Electoral debería llamar a los candidatos a cargos de elección popular, ahora que han arrancado las campañas, a no engañar a los ciudadanos con promesas que serán imposibles de cumplir.

Eso es muy cierto.

Valdivieso subraya como una injusticia que los abanderados a diputados federales y senadores prometan la pavimentación de calles o resolver las necesidades de servicios públicos en colonias irregulares, donde, por pura lógica elemental, no tendría por qué haber esos servicios.

Una parte importante de los electores difícilmente identifica los alcances de las facultades de un legislador federal o de un senador, y por ende cae en el juego de las mentiras dobladas de demagogia.

"La sociedad solamente necesita conocer soluciones a problemas reales como la inseguridad y la falta de empleo, desafortunadamente algunos contendientes seguramente se excederán en sus funciones y por tanto prometerán objetivos que nunca cumplirán porque están fuera de sus facultades", sostiene el académico. También eso es verdad.

Lo malo es que, y ya lo verá usted, para esta enfermedad, la de la mentira en el contenido de los discursos políticos, la cura no está del lado del IFE.

Qué, cuatro meses de prórroga para el pago de Cero Tenencia.

Así es, ayer, mediante un comunicado de prensa, la Secretaría de Finanzas anunció un plazo de gracia de cuatro meses para los contribuyentes que no han pagado el control vehicular.

Con eso, quienes no han cubierto el impuesto tienen ahora hasta el 31 de julio para saldar los 330 pesos.

"Tienen hasta el 31 de julio de 2012 sin que se les cobre la tenencia 2012, ni multas por cargo extemporáneo.

Sin embargo deberán pagar por cada mes incluyendo abril, los recargos de 1.1 por ciento mensual y la actualización de las contribuciones que equivale a la inflación del mes anterior", señala el documento de la dependencia a cargo de Roberto Moya Clemente.

La noticia no agrada mucho a quienes han cumplido en tiempo y forma con el pago del control vehicular.

Sin embargo, a muchos otros, sobre todo a quienes tienen pagos rezagados de otros años, aliviará, y mucho.

Lo que importa, dirá el secretario Moya Clemente, es recaudar recursos públicos para bien de la administración.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)

La unidad en el PAN

Incrédulos y molestos están los panistas que apoyaron las aspiraciones presidenciales del ex secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, luego que fueran excluidos el pasado viernes del arranque en Teziutlán de la candidata Josefina Vázquez Mota.

Se dice que los "corderistas" esperaron hasta tres horas antes del evento para que fueran invitados, pero la tan ansiada señal nunca llegó.

De la incredulidad pasaron a la molestia y luego a la resignación cuando conocieron que la dirigencia estatal encabezada por Juan Carlos Mondragón y los responsables de las estructuras en Puebla de Josefina Vázquez Mota, asumieron el control absoluto de los preparativos.

Es más, ni siquiera los llamaron para sumarlos a la comitiva de bienvenida -entiéndase como simpatizantes- para mostrar el "brazo panista".

Las dudas empiezan a surgir si atrás quedaron las diferencias en torno a que el proceso interno panista ha sido superado, pues en la realidad parece que aún quedan todavía algunos rencores.

Si bien se había dicho que el panismo -en Puebla- estaba trabajando en una misma línea rumbo a la campaña electoral, lo cierto es que los corderistas no lo ven así.

La prueba fue lo ocurrido el pasado viernes.

Los excluidos se preguntan si esa será la estrategia por los tres meses de campaña y sobre todo, si a nivel nacional se tiene conocimiento de lo sucedido la semana pasada.

Dejar de lado a la militancia, pero sobre todo a cuadros con cierto potencial, sería un grave error sobre todo cuando el comienzo de los actos proselitistas de Vázquez Mota ha estado rodeado de tropiezos que le han valido la disminución en las preferencias electorales.

Como dice el dicho, tiempo al tiempo para conocer si en Puebla se puede corregir el rumbo.

Hablando de política, ha llamado la atención la campaña del candidato del PRI del sexto distrito federal, Enrique Doger Guerrero.

No tanto por sus propuestas, como hablar en tono de burla del temblor del pasado lunes, sino más bien de la comitiva que lo ha acompañado en sus diversas actividades.

Sobre todo porque ha sido visto rodeado por un mismo grupo de jóvenes no mayores a los 21 años. Algunos lo llaman acarreo... será cierto?

Que los actos de prepotencia y mal gobierno a cargo de Eliseo Zayas en Acatzingo, también empieza a repetirse pero en el municipio de Francisco Z Mena, donde el edil priista Gustavo Gómez Álvarez, es señalado por mantener aviadores dentro de la nómina como el caso de Rosa Vargas Leiva o Bruno García.

La población empieza a molestarse no solo por la falta de obra pública, sino por las acciones altaneras del presidente municipal que ha dicho que mientras esté al frente del ayuntamiento se hará todo como quiere.

Perjura que tiene bajo su mando a los ocho regidores al grado que le aprueban todos sus caprichos sin tomar en cuenta el sentir de la población.

Los regidores de oposición del PRD y PT, están resignados del actuar de Gustavo Gómez, quien grita a los cuatro vientos que tiene el apoyo de la dirigencia estatal encabezada por Fernando Morales, pues dice tener un asesor de lujo, como el caso de René Lechuga Fosado, ex diputado local.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

De denuncias electorales, padrinos políticos y cosas peores

Aunque **el presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Jorge Sánchez Morales, intentó brincar al Consejo General del Instituto al remitir directamente al Tribunal Electoral del Estado (TEE) los recursos promovidos en su contra** por la representación del **partido Movimiento Ciudadano**, éste se los regresó para que primero sean conocidos por los consejeros del organismo.

Se trata de dos recursos presentados el 16 y el 20 de marzo por José Luis Blancarte Morales, representante del PMC. **Uno contra la decisión del presidente del IEE de contratar un despacho externo como auditor sin convocar al Comité de Adquisiciones;** y otro por **violentar los plazos de fiscalización de los recursos públicos distribuidos a los partidos políticos.**

Los expedientes remitidos por Jorge Sánchez al TEE el pasado 23 de marzo, le fueron regresados este martes con la recomendación de que primero **deben ser puestos a la consideración del Consejo General del organismo** en una sesión ordinaria, no en mesa de trabajo.

Por si alguna duda existía sobre el padrino político del coordinador de Comunicación Social del Instituto Electoral del Estado (IEE), Christian Toledo Angüis, este fin de semana se aclaró durante **su boda civil y religiosa**, que tuvo como escenario el rancho El Capricho, de Pepe Hanan, en Atlixco.

Y es que para sorpresa de sus 200 invitados, entre ellos algunos funcionarios y consejeros del IEE, **el encargado de hacer el brindis nupcial en nombre del novio fue el ex secretario de Gobernación de Mario Marín Torres** y padre de su mejor amigo en la escuela de Derecho de la UDLAP, **Mario Alberto Montero Serrano.**

La consejera Rosalba Velázquez Peñarrieta, presidenta de la Comisión Permanente Revisora de la Aplicación de los Regímenes de Financiamiento de los Partidos Políticos del IEE, **será objeto de una denuncia en los próximos días por haber violado un acuerdo del Consejo General** del organismo.

Trascendió que **la denuncia estaría relacionada con disposiciones al margen de la normatividad vigente en materia de revisión y fiscalización de recursos**, y con algún manejo discrecional de esa documentación **en perjuicio de uno o más partidos políticos**.

Simón dice:

“No admitir corrección ni consejo sobre la propia obra es pedantería.”

Jean de la Bruyere (1645-1696) Escritor francés.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que ayer por la noche se “rompieron las pláticas” entre representantes de la Junta Auxiliar de Santa María Acuexcomac, en San Pedro Cholula, encabezados por el edil **Ignacio Carrillo Huinatl** y los funcionarios de la Secretaría General de Gobierno que preside **Fernando Manzanilla**.

Los pobladores de la junta auxiliar no cedieron en sus demandas en torno de mejoras en su comunidad, y al recibir como repuesta la negativa del gobierno, optaron por retirarse y mantener cerradas las válvulas de agua de los pozos que abastecen el agua potable a la zona sur-poniente de la ciudad capital.

:Que el joven diputado priista **Edgar Salomón Escorza**, actual coordinador de la Junta de Coordinación Política del Congreso del Estado, tenía un pie en el Partido Acción Nacional.

El oficio político de los dirigentes del partido tricolor impidió una defección que ponía en riesgo la posibilidad de ganar con toda la ventaja el distrito electoral federal con cabecera en San Martín Texmelucan, de donde es representante popular en el Congreso local.

:Que la jerarquía católica poblana se ha tomado muy en serio el asunto de la reforma al artículo 24 Constitucional, sobre la libertad religiosa, porque ahora hasta en los asuntos interpartidistas intervienen a favor de un aspirante a una diputación federal.

Así ocurrió en el caso del distrito electoral 14 con cabecera en Izúcar de Matamoros, donde un alto representante de la Iglesia católica presionó hasta el último minuto a favor de uno de los precandidatos del PRI, y no precisamente se trataba de **Filiberto Guevara González**. ¿Tendrá alguna opinión al respecto el obispo **Víctor Sánchez Espinosa**?

:Que en la junta auxiliar de **Romero Vargas** se reeditó la división entre las familias organizadoras de la tradicional pasión de Cristo en Pueblo Nuevo, tan famosa como la de Iztapalapa, en la ciudad de México.

La escenificación del viacrucis tendrá dos representaciones en rutas paralelas y habrá dos cristos, algo así como el “legítimo” y el “espurio”, pugna entre grupos donde están de por medio intereses ajenos a la fe católica; en la divergencia está involucrada la familia Morales de la Compañía de Pueblo Nuevo.

<http://impreso.milenio.com/node/9141329>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

PRI ganaría 10 de 16 distritos

Sin bola mágica porque no es adivino, el delegado presidente del CDE del PRI, Fernando Morales Martínez, adelanta sus primeros cálculos de los esperados resultados del próximo 1 de julio.

La inercia de la tendencia a la alza en la intención del voto presidencial a favor de Enrique Peña Nieto, beneficiaría de principio a los abanderadas al Senado; a Blanca Alcalá Ruiz y Lucero Saldaña ya las anota con escaños ganados.

El dirigente del partido de oposición en la entidad se muestra optimista y ve una importante ventaja en dos distritos de la ciudad capital y darán la pelea en los distritos 11 y 12 de la ciudad.

El distrito electoral federal 11 ha sido históricamente del PAN y estarán en juego los votos duros de cada partido, PRI y PAN. Nancy de la Sierra Arámburo, del PVEM-PRI, asume el reto.

Enrique Doger Guerrero, exedil capitalino y exrector de la BUAP, es uno de los priistas con amplias posibilidades. Pablo Fernández del Campo, dará la pelea en el distrito 12.

Segura de sus operaciones aritméticas, la dirigencia estatal prevé ya un escenario donde empatarían con el PAN en los 16 distritos electorales: 8 y 8, pero cree superar el número de 10 distritos por ganar:

Distrito 2 de Zacatlán, con José Luis Márquez; 4 de Zacapoaxtla, con Josefina García Hernández; 5, de San Martín Texmelucan, con Carlos Sánchez Romero.

Además, el 6 de Puebla, con Enrique Doger; 7, de Tepeaca con Jesús Morales Flores; 9, de Puebla con Matilde Graciela Osorio; 10, de San Pedro Cholula con Juan Taylor; 14, de Izúcar de Matamoros, con Filiberto Guevara González y 16, Ajalpan con Lisandro Campos Córdoba.

Con el perfil de los candidatos, Morales le apuesta a ganarle al PAN en Atlixco, distrito 13 con Rocío García Olmedo y en el 15 de Tehuacán, con María del Carmen García de la Cadena.

<http://impreso.milenio.com/node/9141326>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Incapacidad del PAN para enfrentar exceso de Néstor Gordillo

La campaña de la panista Josefina Vázquez Mota ha tenido un pésimo inicio y por ahora no despegaba, no crece lo suficiente, lo que necesita para remontar la ventaja que le lleva el priista Enrique Peña Nieto. Esa condición en parte se debe a los yerros cometidos por la abanderada y en mucho a la crisis que sufre el Partido Acción Nacional (PAN), el cual es un partido que ha dejado de ser visto por amplios sectores de la población como la fuerza política de derecha que lucha por la democracia, los derechos civiles y legalidad. Ahora se le ve como una agrupación defensora de vicios y abusos políticos.

Una muestra de esa crisis de degradación política que sufre el Partido Acción Nacional es la actitud que ayer asumió el presidente estatal del PAN, Juan Carlos Mondragón Quintana, quien de manera insólita justifica que dos candidatos a diputados, Néstor Gordillo Castillo y Blanca Jiménez Castillo, hayan acudido el martes a Casa Aguayo –sede del gobierno estatal– a una reunión en materia de desarrollo social, cuando su condición de aspirantes a un puesto de elección popular los debe de alejar de toda actividad gubernamental.

Mondragón tardó 30 horas en fijar una posición, luego de que se desató el escándalo al ser pillados los candidatos entrando a un encuentro en donde al parecer se discutían estrategias electorales. Esa tardanza muestra la incapacidad del PAN y sus dirigentes de sancionar una conducta ilegal, reprobable desde la ética y el sentido común.

Y por si fuera poco, Néstor Gordillo se ha dedicado a huir de todos los espacios públicos en donde se puede encontrar a un periodista.

Ese largo periodo de silencio de Juan Carlos Mondragón pone en evidencia varios aspectos:

1. Se despierta con fuerza la sospecha de que en esa reunión se habría estado discutiendo cómo poner al servicio de los candidatos Gordillo y Jiménez las estructuras del Poder Ejecutivo para ayudarlos, con uso de fondos públicos, a obligar a la gente a votar por el PAN con base en el condicionamiento de programas oficiales.
2. Que en el Partido Acción Nacional existe una inmovilidad crítica hacia el gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas. Por esa razón Mondragón habla hasta que el Poder Ejecutivo emite una versión que raya en el absurdo: decir que había una Reunión de Evaluación y Planeación sobre la Reingeniería del Sector Desarrollo Social, y como Néstor Gordillo y Blanca Jiménez fueron funcionarios públicos, era valioso que acudieran. Esa explicación es un insulto a la inteligencia de una parte importante del electorado.

La crisis moral y política que sufre el Partido Acción Nacional es por su defensa conductas oprobiosas de destacados militantes panistas, como las del presidente municipal de Monterrey, Fernando Larrazabal; del fallecido Juan Camilo Muriño o del ex gobernador de Guanajuato, Juan Manuel Oliva, que aparece con una fastuosa mansión que no habría podido comprar con todos sus salarios como servidor público. A esa lista ahora se debe sumar lo que está haciendo Néstor Gordillo Castillo y Blanca Jiménez Castillo

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/incapacidad-del-pan-para-enfrentar-exceso-de-nessor-gordillo_id_5889.html

(Editorial)

Demandas de carácter social

Tras romper negociaciones con el gobierno estatal, pobladores de Acuexcomac decidieron cerrar las válvulas de una decena de pozos comunitarios que abastecen de líquido a la capital estatal. En ese marco, el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP) calificó la inconformidad de los vecinos que exigen diversas obras públicas como un asunto político.

Es cierto que pueda haber motivaciones de tipo político en las protestas que están aconteciendo desde hace varios días en dicha junta auxiliar de San Pedro Cholula, pero también es verdad que durante varios años y

administraciones, como lo ha admitido el SOAPAP, Acuexcomac recibió obras públicas a cambio de proporcionar el recurso que yace bajo su territorio.

Cierto es que el agua es un elemento que pertenece a todos los mexicanos y no debe estar sujeto al dominio de ninguna persona o grupo, pero también es verdad que las exigencias que ha presentado la gente de Acuexcomac, primero de manera pacífica y luego con medidas de presión, son a todas luces justas, si nos atenemos a la lista presentada por el SOAPAP en su comunicado de este miércoles sobre el conflicto.

Escuelas, centros deportivos y mejoramiento de infraestructura no deberían considerarse como demandas "políticas", sino como exigencias elementales para el desarrollo de una vida digna en cualquier parte del mundo.

Por otro lado, las autoridades están obligadas a proveer el bienestar y las obras que se necesiten en cualquier población para la existencia en condiciones de equidad, justicia y bien común.

Es necesario que haya prudencia de los gobernantes y que en la medida de lo posible se vayan ejecutando las obras necesarias para que este conflicto de evidente talante social sea resuelto con justicia.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/demandas-de-caracter-social_id_5888.html

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Peña y su velada crítica al PRI de la corrupción

Será en la segunda quincena de este mes cuando llegue Enrique Peña Nieto a una gira por los estados de Puebla y Tlaxcala, donde firmará los compromisos que está estableciendo en cada entidad y que en su momento fue el esquema que le generó base social, credibilidad y confianza en su gobierno del Estado de México.

El candidato a presidente de la República del PRI no se anda por las ramas y fue a Sonora, la tierra de Colosio pero también de Manlio Fabio Beltrones -su principal contrapeso en el priismo actual-, a reconocer que su partido "se encuentra desgastado y desprestigiado, por lo que ha sido necesario firmar todas las promesas de campaña para poder reposicionarlo electoralmente".

Al reunirse con el poderoso sector empresarial de aquella entidad que hoy gobierna el PAN, Peña Nieto dejó en claro que su estrategia de campaña, de firmar compromisos ante notario público, es la única manera de que el tricolor recupere la buena imagen.

"El partido que represento se está preparando para realmente para hacer un gobierno de resultados. Parto de reconocer que mi partido, en el que milito, es un partido que enfrentado el desgaste, el desprestigio, descrédito, señalamiento y descalificación, y que la mejor manera de reposicionarlo y de recuperar el prestigio y confianza entre la sociedad es haciendo un gobierno que cumpla y que dé resultados. Sólo así se puede prestigiar a un partido".

Junto a él estaba el coordinador de los senadores del PRI, Manlio Fabio Beltrones, uno de los paradigmas de ese partido del que habla el ex gobernador del Estado de México, quien también aceptó que los políticos están desacreditados ante la sociedad. Las crónicas relatan que: "sin mencionar partidos o personajes en específico, consideró que la política está hoy vinculada a la corrupción".

Insistió Peña sabiendo perfectamente de lo que hablaba:

"Porque estoy claro del desprestigio y del descrédito que hay en los políticos, estoy sensible a esta realidad, lamentable, porque la política se ha desprestigiado, y hoy pareciera fuera sinónimo de ineficacia, de corrupción, y que lamentablemente hay indicios, hay señales que pareciera así lo acreditaran", precisó.

Los tiempos que corren en el país obligan a los políticos a hablar con la verdad y por lo visto Peña Nieto quiere ser presidente y para eso usa a los viejos políticos pero no comparte con ellos proyecto.

Desde la integración de su equipo de campaña, la postulación de candidatos al Congreso y a gobernadores y ahora en el discurso, no se muestra cercano al viejo PRI, sin que hasta el momento haya dejado claro que modelo de partido gobernante propondrá en caso de llegar a Los Pinos.

Los priistas, por su parte, tampoco tienen mucho que reclamar porque ellos fueron los que perdieron la presidencia de la República en dos ocasiones. Hace doce años Emilio Gamboa fue el coordinador de la campaña de Francisco Labastida y hace seis, Beltrones era el estratega de Roberto Madrazo. Sus resultados lo dicen todo.

El discurso está claro: el PRI está desgastado y desprestigiado pero con ese partido tiene que ganar la presidencia.

¿Cómo recibirán los dinosaurios esos reclamos velados?

Seguramente pronto, quizá después de los Días de Guardar, den una respuesta.

<http://www.ngpuebla.com/node/18142>